



松木美由紀さん  
中学3年・十市  
高知県中学校総合体育大会100m平泳ぎで優勝

水泳を始めたのは保育園のときからです。始めは目標もなくただ泳いでいましたが、いまは、四国大会、全国大会に出場し、トップを狙いたいと思いつめました。練習が

伸びなかつたときには、何度も止めようかと思いましたが、いまでは続けてきて本当によかつたとおもっています。もし、やめていたら後悔していること思います。

和泉英昭くん・中学1年生  
国分

四月  
岡豊町笠の川の和田道場で連日の猛練習に励み、県下では同じ年代に敵なしの実力。高知県少年柔道錦成大会6年生の部で優勝、道場開行の足とのこと。

柔道を始めたのは、小学校に上がる前から。練習は毎日あり、たいへん疲れます。

5年の頃には、ほとんど休まずに練習しました。二人の弟も一緒に来ています。得意技は、大外刈りで決まったときは最高

こ  
がれ  
んか  
ばら  
つも  
て

弘光哲也くん・中学1年  
前評

市民体育館にある南国市空手道連盟の道場で練習。高知県小学生空手道大会高学年個人の型の部で優勝。



保育園に行  
っているころ、  
礼儀正しくな  
るようになると、  
お父さんのす  
すめで道場に  
通うようになりました

型の練習は、単語あまり楽しくはありませんが、大会で賞を取った時はとてもうれしい！

型の試合では、何回か優勝しているけれど、好きな組手の試合では、3位入賞が最高なのはチョッピリ残念です。

#### 粗糸の握り持は由段突き



CLUB  
くらぶ

県中学校総体で昨年、おととしと2年連続優勝を果たした香長中学校女子バレーボール部。部を何度も優勝に導いてきた監督の中山先生を中心に部員たちが毎日元気いっぱい練習に励んでいます。



一度間違つたフォームを覚えてしまふと修正するのはなかなかつか難いので、悪いフォームをつけさせないように気をつけています。(監督の山中先生)

バレーボールはチームワークがとても大事。いつもみんなの和がうまくいくよう心掛けています。先生は熱心に指導してくれて練習のときはとても厳しいけどいつも優しい先生です。今年も優勝めざしてがんばります。(キャプテンの鍋島瞳さん)